

Blaskapelle Wolfisberg

Im Jahre 1908 wurde die Musikgesellschaft Wolfisberg gegründet. 2008 konnten wir unser 100-jähriges Bestehen mit einem grossen Dorffest feiern. Seit der Teilnahme am Schweizerischen Blaskapellentreffen in Niederbipp (1998) treten wir als Blaskapelle Wolfisberg auf. Zur Zeit sind wir 16 motivierte Musikantinnen und Musikanten, die ihre Freizeit dem schönen Hobby der Blasmusik widmen.

Unter der Leitung von Hans Kurth machen wir böhmisch-mährische Musik für Jung und Alt. Nebst unserem Jahreskonzert im November (18.11.2023) spielen wir an verschiedenen jährlichen Anlässen wie zum Beispiel: Blaskapellentreffen, Matinee – und Gartenkonzerte, Geburtstagsfeiern, Jubiläen und Gottesdienstumrahmung. Unser Probenstag ist der Donnerstag, Zusatzproben finden am Dienstag statt.

Habe ich Dein Interesse geweckt? Hast du Freude an der Blasmusik? Möchtest Du wiedereinsteigen? Dann melde Dich zu einem unverbindlichen Probenbesuch. Du bist bei uns jederzeit herzlich willkommen. Nebst Abwechslung vom Alltag findest Du bei uns gute Kameradschaft und ein Hobby, das Dir und anderen Freude bereitet. Weitere Infos findest Du auf unserer Homepage www.bkwolfisberg.ch.

«Musik Verbindet»

2018 gründeten wir zusammen mit der MG Rumisberg und der MG Farnern die Musikschule Berg. Mit dem Ziel, Kindern und Jugendlichen eine professionelle Ausbildung anbieten zu können und so den Nachwuchs für die Musikvereine zu fördern. Weitere Infos auf www.musikschuleberg.ch.



GEGRÜNDET

1908

PRÄSIDENTIN

Evi Schär-Binggeli

MITGLIEDER

16

LOKAL

Schulhaus Wolfisberg

KONTAKT

Evi Schär-Binggeli
schaer.wolfisberg@gmx.ch
www.bkwolfisberg.ch